



"Para que les arda más a la oposición", líderes de Morena, PVEM y PT en San Lázaro reafirman alianza

Los coordinadores de Morena, Ignacio Mier, del PVEM, Carlos Alberto Puente Salas, y el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, se reunieron para desmentir la versión de que hay una fractura y que por ello no se discutió hoy el dictamen de la reforma electoral, en la sesión de la Cámara de Diputados.

El coordinador de la bancada guinda publicó una fotografía en su cuenta de Twitter, con el siguiente mensaje: "Los grillos de siempre nos quieren dividir. Ahí les dejo está foto de la Coalición para que les arda más a la oposición".

Previamente, los tres diputados, por separado, habían declarado que no había inconformidades o reclamos por la propuesta de reforma electoral, y adelantaron su voto a favor del proyecto que fue avalado ayer por las comisiones unidas de Reforma Electoral, de Puntos Constitucionales, y de Gobernación y Población.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-electoral-para-que-les-arda-mas-la-oposicion-lideres-de-morena-pvem-y-pt-en-san-lazaro-reafirman-alianza>